

mention spéciale c'est que sous un nom anglais il porte un cœur bien canadien. M. Cochrane élevé au milieu des Canadiens-français, parlant leur langue, a toujours traité dans ses nombreuses entreprises les Canadiens-français avec les plus grands égards ; il leur a toujours fourni du travail quand cela était en son pouvoir et leur a rendu des services nombreux. Le *Star* lui reproche d'avoir commencé pauvre et d'être riche aujourd'hui. Ce n'est sûrement pas un crime et c'est un brevet d'intelligence que ne doivent pas négliger les électeurs d'une division aussi éclairée que la division St. Laurent. La lutte qu'on lui fait se mène au point de vue du fanatisme religieux et prohibitioniste. Son adversaire est un de ces piliers de bons principes qui rêvent de placer la "city below the hill" sous le talon et sous la Bible de l'aristocratie "above the hill." Nous avons assez de ces jésuites de robe courte dans la vie privée sans leur donner une chaire au Conseil et nous recommandons aux électeurs de St. Laurent d'élire M. J. Cochrane.

Voici les candidats sur lesquels nous tenions à faire quelques remarques ; nous espérons que nos amis les prendront en bonne part et s'attacheront à suivre nos conseils donnés cordialement et de la façon la plus désintéressée

CRVIS.

PAR ENCHANTEMENT

Vous avez un gros rhume, vous toussez à vous déchirer la poitrine ; avec quelques doses de BAUME RHUMAL vous êtes soulagés et guéris comme par enchantement.

Le Lion — celui d'Ottawa — a montré les dents, et le renard s'est tapi dans un coin, attendant le moment où il pourra étrangler sans danger pour sa peau.

Les chasseurs sont à l'affût et ne le laisseront pas passer sans le saluer.

DEPECHEZ-VOUS

Si vous souffrez du mal de gorge hâitez-vous de prendre du BAUME RHUMAL spécifique certain.

OPINIONS

L'ART D'ÉCRIRE AU PAPE

Une note très officielle mais qui ne doit pas être du cardinal Rampolla, car elle ne contient pas de mots inutiles, vient d'informer la foule attentive que ni le pape ni personne au Vatican n'avait reçu la lettre signée par Mme Dreyfus et reproduite par un journal anglais. Je ne sais si cette supplique a été écrite. Mais il est curieux pour l'édition universelle, de raconter comment une lettre parvient au vicaire de Jésus-Christ, comment l'honneur d'une réponse tombe sur les épaules les plus étonnées et les plus étonnantes.

La cour romaine qui a retenu quelques maximes de l'Évangile se souvient du mot : *Demandez et vous obtiendrez*. Cela ne veut pas dire que l'on obtient à Rome ce que l'on demande. Mais on n'y reçoit de faveurs que si on les sollicite. Les concessions faites par le pape *motu proprio* sont infiniment rares. Sous Pie XI des généraux glorieusement vaincus furent accablés de faveurs qu'ils n'avaient pas sollicitées. La famille du général de Pimodan, le pur héros tombé à Castelfidardo avec la splendeur d'un lutteur antique et le mouvement d'un archange terrassé, cette famille reçut un titre ducal sans l'avoir demandé. Un grand pape voulut ainsi accrocher à un grand nom vieux dans l'histoire, un souvenir nouveau timbré de la couronne d'un martyr. Léon XIII a donné l'Ordre du Christ (ne pas confondre avec le Christ portugais) à deux ou trois hérétiques de marque, tel Bismarck, sans sollicitations préalables. Et c'est tout. Le reste des faveurs a dû être humblement quêté.

Le nombre des lettres qui arrivent au Vatican est très élevé : la poste italienne dépose à la porte de bronze une moyenne de vingt mille plis par jour. Toutes les lettres sont enregistrées à l'arrivée, puis distribuées aux congrégations compétentes. Les hommes avisés emploient pour au Souverain-Pontife un papier spécial, appelé *carta palomba*. C'est le papier timbré de la Curie ; mais il coûte meilleur marché que celui de France. Il est fort beau, et fait à la main dans les